



Dysphorie de genre

Si la transition de genre a toujours existé chez les adultes, l'irruption du phénomène de dysphorie de genre chez les enfants et les adolescents appelle à une extrême vigilance. Comment admettre, en effet, qu'un mineur, qui n'est pas assez mature pour voter ou avoir des relations sexuelles, puisse consentir à des traitements qui supprimeront sa fertilité et modifieront son corps de manière irréversible?

Quelles sont les conséquences médicales des hormones, et quelles en sont les conséquences psychologiques et psychiatriques? Pourquoi une prise en charge totale des traitements et opérations alors que l'OMS déclare que la dysphorie de genre n'est plus classée parmi les maladies? Pourquoi la détransition reste-t-il un phénomène tabou? Comment le transgenrisme est-il entré dans le débat politique? Autant de questions et de réponses pour éclairer les risques et les dérives de la transition de genre chez les mineurs.

Nicole Delépine, pédiatre et oncologue, et Gérard Delépine, chirurgien, oncologue et statisticien, se battent depuis plus de quarante ans pour améliorer la prise en charge des malades atteints du cancer et informer la population sur l'état actuel de la science.

ISBN : 979-10-302-0500-8



9 791030 205008
2023-X

23 €

Illustration de couverture: AdobeStock

Dysphorie de genre

Nicole et Gérard Delépine

FAUVES
ÉDITIONS



Nicole et Gérard Delépine

Dysphorie de genre



Hormones, chirurgies, transformations
Risques et dérives de la transition de genre
chez les enfants et les adolescents

FAUVES
ÉDITIONS